

# 幼稚園だより

令和2年3月 ときわみなみの幼稚園 園長 小畑圭子

育っています！

幼児期の  
終わりまでに

育ってほしい 10の姿



10の姿は別々に育てるものではありません。子どもたちが夢中で遊ぶ中で興味・関心が育まれその中で育っている姿です。先生たちは、子どもたちが何に興味や関心を持っているのか、子どもの願いを知り、きっかけを作っています。

何かに熱中し、没頭している時に子どもは、学び育ちます。



あつという間に一年が過ぎ、残り僅かの3学期となりました。園庭では、子どもたちも先生たちも雪まみれ・・・。その中で光るキラキラの笑顔がまぶしいです。園舎が森に、より近くなり、雪遊びが大好きになった子どもたちです。

先日の懇談では、担任、副担任が一年間のクラス運営、エピソードを交え子どもたちの成長した姿、子どもたちへの想いを伝えていました。毎日、まっすぐに子どもたちに向き合い一人ひとりの子どもたちの心に寄り添い関わっている先生たちを私は、園長として誇りに思っています。

いよいよ「卒園」までのカウントダウンも始まりました。卒園式の練習では、背筋をまっすぐ伸ばした立派な年長さんの姿に毎回感動・・・。先生たちと、そして園全体で・・・残り少ない子どもたちと過ごす時間を大切に育んでいきますね。

4月になると大人も、子どもたちも、新しい環境の中で一歩を踏み出す時期になります。「人に認められ、自分を好きになる・・・」そんな子どもたちでいて欲しいと願っております。



きみは、たからものと伝える絵本をご紹介します

佐々木正美 佐竹美保  
6さいのきみへ



世界中で一番のねがお・・・  
あくびだって幸せを与えてくれた  
きみは少し小さかった・・・

たべものには、ちょーがんこで  
おみせではいつもおっかけっこ

さんりんしゃをこがすとけっとばし  
「よーいどん！」では、たちすくむ

『子どもへのまなざし』で人気の精神科医佐々木正美さんと、人気の挿絵画家佐竹美保さんが親子に送る、心温まる絵本「6さいのきみへ」です。

親子で一緒に歩んできた道のりを思い返し・・・  
子どもの背中を優しくそっと押してくれることでしよう

大切なことは  
「あなたのままでいいよ」という  
気持ちでそだてること

そんな素敵なメッセージが込められています。  
心を込めて・・・年長さん卒園おめでとうございます。

いよいよ！ときわみなみの幼稚園は4月1日より  
幼保連携型認定こども園「ときわみなみのこどもえん」に移行致  
します。1階にずらりと並ぶ保育室！0、1、2歳児の子ども  
たちを受け入れます。愛があふれる園づくりを目指します  
どうぞよろしくお願いたします。

